

19.11.2014 - 12:43 Uhr

Care-Energy und der Weihnachtsmann

Hamburg (ots) -

Care-Energy verzichtet dieses Jahr auf die alljährliche Firmen-Weihnachtsfeier. "Wir möchten einfach dieses Jahr mehr Freude machen und spielen daher Weihnachtsmann".

In Deutschland und Österreich gibt es leider sozialschwache Familien und diese haben ebenso Kinder, welche erwartungsvoll vor dem Christbaum stehen und hoffen, dass ihr Herzenswunsch in Erfüllung geht. Alle Eltern würden gerne, aber bei manchen geht es nicht und da möchte Care-Energy helfen, statt tränenden Augen, den Kindern freudestrahlende Augen zu schenken.

Deshalb richtete Care-Energy auf deren Webseite eine Möglichkeit ein, wo die Kinder dem Weihnachtsmann einen Brief senden können und ihre Wünsche mitteilen - aber nur Herzenswünsche - und Care-Energy wird versuchen, ob deren guter Draht zum Weihnachtsmann es möglich macht, den Herzenswunsch zu erfüllen.

Die Seite wo dem Weihnachtsmann ein Brief gesendet werden kann: <http://care-energy.de/index.php/news/weihnachtsmann.html>

Kontakt:

Dkfm Marc März
marc.maerz@care-energy.de
Care-Energy Holding GmbH
Dessauer Strasse 2-4
20457 Hamburg
+49 151 422 60 332

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100020149/100764776> abgerufen werden.